

Aunque reunió a gran parte de la izquierda extraparlamentaria, no estuvo Gladys Marín ni los más representativos de la familia del ex Presidente.

Tampoco hubo gente del mundo PS-PPD. Sólo llegaron dos DC: Ricardo Hörmannsábal y Jorge Díazusa.

Más de 200 personas, de todos los colores, llegaron a la sede del ex Congreso para asistir a la presentación del libro de Corvalán.



En lanzamiento de libro sobre Allende, Luis Corvalán repletó ex Congreso Nacional

Otra vez de la izquierda extraparlamentaria se congregó en el salón principal del ex Congreso Nacional —superando la capacidad de casi 400 asientos— para participar en la inauguración del libro de Allende que reúne las memorias de su etapa como ministro de Hacienda y como presidente del Poder Ejecutivo de Chile. Cuarenta.

Entre los invitados se encontraba el diputado Hugo Gutiérrez, Magali Hernández, jefa de relaciones de la Unidad Popular, entre Jacques Chastel, Mónica Bahamón, Álvaro Palma,

Patricia Arriola, el diputado Hugo Gutiérrez, el senador Arturo Fernández, el ex diputado, hoy senador, Juan José Pérez, Gladys Marín.

Tampoco faltó a la función el mundo PS-PPD, al parecer la cada vez menor jerarquía del partido, que no contó con el presidente Jorge Díazusa, sino con el diputado Jorge Domínguez y el ex diputado y ex intendente de Coquimbo Ricardo Hörmannsábal, quien ha hablado clara y permanentemente por justicia para la memoria de Allende, así como en sus discursos y comunicados periodísticos.



De izquierda a derecha: Jacques Chastel, Mónica Bahamón, Álvaro Palma y Magali Hernández, durante la inauguración del libro de Allende.



Entre los invitados también estuvieron Erick Riveros, Gladys Marín y Arturo Fernández.



Jorge Domínguez (de pie) y Ricardo Hörmannsábal, que sirvieron de anfitriones para la inauguración del libro de Allende.



Los dirigentes PDC, Arturo Fernández y Hugo Gutiérrez.

Se comieron el libro

El libro, calculado por 2.000 mil pesos, publicado por la editorial de la UCH que edita publicaciones, contiene 160 páginas y un índice de más de 1000 palabras que —según dice— es «el número de citas de los libros que se han escrito y divulgado».

«Queremos que sea una obra que sirva de base para la enseñanza de la historia de Chile, la apertura de la enseñanza secundaria y universitaria a todos los niveles, la creación de los Jardines infantiles, los centros de partidos en los liceos, los políticos entiendan que la ética del Quijote es una ética de enseñanza»,

Eduardo Corvalán, director de la editorial, dice que «no todo fue fácil, se comieron el libro, pero no tenemos de qué avergonzarnos, tenemos nuestra historia bien hecha y escrita», dijo Arturo Fernández, al cerrar la plática.

Mónica Bahamón, de la editorial, expuso que el libro es «un punto de partida y el inicio de un proyecto, lo que dice es que por medio de la lectura en los centenarios, magisterios o en otros espacios del gobierno de Allende es una manera de recordar la memoria histórica desde el año 1973, de aquello que perdió tanto grande trabajo fruto de lo que se proyectó como verdad objetiva. «No todos hemos nacido, los padres querían la mitad del espacio, porque nos sacaron entre otros por la puerta con los labriegos», concluyó.

En lanzamiento de libro sobre Allende Luis Corvalán repletó ex Congreso Nacional. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En lanzamiento de libro sobre Allende Luis Corvalán repletó ex Congreso Nacional. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)